

## Une rencontre jazz de haute volée !

Le 20 mai avait lieu une rencontre jazz entre les élèves d'Alexis Bertein, professeur de saxophone et de jazz à l'école municipale d'Hallennes, et ceux de Phil Abraham, professeur de trombone et de jazz au conservatoire à rayonnement régional de Douai et au conservatoire royal de Bruxelles, mais également soliste international et l'un des jazzmen les plus réputés. Pour la petite histoire, Alexis a été l'élève de Phil... Ils se sont donc retrouvés pour travailler des morceaux, échanger, partager leurs connaissances et même improviser sur des standards de Charlie Parker, Jerome Kern ou Kenny Doran avec leurs 8 élèves respectifs âgés de 14 à 70 ans. Le "workshop" s'est achevé par un concert et une "jam session" aux Lucioles. Une superbe soirée dont le public présent se souviendra.

